

ADEMÁS, ÓRTESIS DE PIES Y TOBILLOS PARA NIÑOS

# Rotary Club del Japón donó sillas de ruedas a Senadis

**FERNANDO DE LA MORA** (Antonia Delvalle C., corresponsal). El Rotary Club del Japón donó 80 sillas de ruedas recicladas para escolares (con 10 infladores) e igualmente 80 órtesis de pies y tobillos para niños. Los beneficiados son usuarios de la Senadis.

Asistieron al acto la ministra de la Secretaría Nacional por los Derechos Humanos de las Personas con Discapacidad (Senadis), Rocio Florentín; el embajador del Japón, Yoshihisa Ueda; Lucía Haramoto, quien es secretaria de Economía, y directores de la Senadis. Además acudieron al acto los beneficiados y sus familiares, entre otros invitados especiales.

## Eliminar barreras

La ministra agradeció a Tokyo Akishima Chuo Rotary Club y el NPO The Volunteers Group to Send Wheelchairs to Overseas Children, del Japón, por la donación.

Alegó que este aporte permitirá eliminar una barrera importante, como es la movilidad de los niños que asisten a clases.

La empresa Mitsui OSK Lines se encargó del transporte de la carga de manera gratuita.

## Trabajo coordinado

La llegada de la donación se hizo posible mediante la gestión de la Embajada paraguaya en dicha nación asiática y el Ministerio de Relaciones Exteriores, en un trabajo coordinado con la Embajada de la nación nipona.

## Vivir la inclusión

La ministra explicó que la donación y entrega a los beneficiados son en el marco



El embajador del Japón, Yoshihisa Ueda; la ministra de la Senadis, Rocio Florentín, entre otros, durante el acto.



La ministra de Senadis, Rocio Florentín, al entregar su silla de ruedas a una de las beneficiarias. El aporte fue realizado por el Rotary Club del Japón.

de tareas emprendidas por la institución, con el lema: "Paraguay Vive la Inclusión".

Dijo que la selección de beneficiarios se hizo previa evaluación funcional, porque cada silla tiene un modelo y eso debe estar acorde a las necesidades de los chicos.

## Lista de espera

Quedan en lista de espera unas 400 personas, entre niños y adultos, que requieren de sillas de ruedas. Afirmó que este año Senadis, con su presupuesto, pretende ir adquiriendo algunas de ellas para facilitarlas a sus usuarios más necesitados, y así ir resolviendo necesidades tan elementales para personas con discapacidad.